

MITTEILUNG

ÜBERTRAGUNG VON NICHT-REGULATORISCHEN AKTIVITÄTEN VON DER CWAPE AUF DEN ÖFFENTLICHEN DIENST DER WALLONIE AB 1. MAI 2019

Gemäß den Anforderungen in den europäischen Richtlinien bezüglich des Gas- und Strommarktes hat das wallonische Parlament beschlossen, die Unabhängigkeit der CWaPE, der Regulierungsbehörde des wallonischen Marktes für Strom und Gas, zu stärken, was die Ausübung ihrer regulatorischen Aktivitäten (insbesondere die Kontrolle der Verpflichtungen für die Versorger und Netzbetreiber, die Erteilung von Versorgungslizenzen, die Erstellung von Gutachten, Studien und Berichten, die den Behörden übermittelt werden, die Tarifgestaltung der Verteilnetze, die Überwachung der privaten Netze und der geschlossenen Netze für Geschäftskunden, die Bearbeitung von Beschwerden gegen Akteure im Energiebereich etc.) betrifft. Diese Stärkung der Unabhängigkeit, welche sich in der Kontrolle ausdrückt, die nun vom Parlament und nicht mehr von der Regierung ausgeübt wird, bedeutet gleichzeitig eine Übertragung der nicht-regulatorischen Aktivitäten, die bislang auch von der CWaPE ausgeübt wurden, an die zuständige Generaldirektion des Öffentlichen Dienstes der Wallonie, genauer gesagt an die DGO4 (im Folgenden als „die Verwaltung bezeichnet“). Es handelt sich hauptsächlich um Aktivitäten im Zusammenhang mit der Umsetzung von Unterstützungsmaßnahmen für Ökostrom, welche vom Parlament und der wallonischen Regierung beschlossen wurden (Verwaltung der Gewährung grüner Bescheinigungen und von Herkunftsnachweisen, Anwendung des „Faktor k-Verfahrens“, Quali watt-Prämien, Quoten für grüne Bescheinigungen, Reduzierungen und Befreiungen von Quoten, Fragen und Beschwerden bezüglich dieser Aktivitäten etc.).

Wie im Erlass der wallonischen Regierung vom 4. April 2019 vorgesehen, erfolgt diese Übertragung am 1. Mai 2019. Daraus ergibt sich, dass ab diesem Datum alle Akten, Anfragen, Anträge, Formulare und Schreiben im Zusammenhang mit grünen Bescheinigungen und Herkunftsnachweisen an die für Energie zuständige Verwaltung des Öffentlichen Dienstes der Wallonie (DGO4) an jene Post- oder E-Mail-Adressen gerichtet werden müssen, die von dieser unter ihrer Adresse <https://energie.wallonie.be/xml/index.html?IDC=6018> veröffentlicht und die auf der Internetseite der CWaPE angegeben werden.

Die Dienste der Verwaltung sind zu diesen Akten unter jenen Telefonnummern und zu jenen Zeiten zu erreichen, die auf ihrer Internetseite oder in ihrer Sprachansage angegeben sind.

In der Zwischenzeit können Sie die Personen, die ihre üblichen Ansprechpartner bei der CWaPE waren, weiterhin mit jenen Kontaktdaten erreichen, die Sie bislang verwendet haben. Diese Anfragen werden bearbeitet oder gegebenenfalls weitergeleitet.

Während einer Zeitspanne von voraussichtlich mehreren Monaten können Formulare und sonstige Dokumente der CWaPE bis zur Herausgabe neuer Modelle durch die Verwaltung noch ohne Nachteil verwendet werden. Die Extranet-URL-Adresse, die die Eingabe von Zählerständen für die Gewährung von grünen Bescheinigungen ermöglicht (<https://www.e-cwape.be>) bleibt ebenfalls bis auf Weiteres unverändert.

Wir setzen alles daran, dass diese Übertragung mit möglichst wenigen Veränderungen und Unannehmlichkeiten für die Erzeuger und andere von diesen Aktivitäten betroffenen Beteiligten abläuft.

Bitte beachten Sie: Um die Übertragung bestmöglich vorzubereiten, gelten vom 15. April bis zum 30. April folgende Öffnungszeiten für den Empfang und das Call-Center:

- **Das Call-Center der CWaPE bleibt montags, mittwochs und donnerstags von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr sowie von 13.00 Uhr bis 16.30 Uhr erreichbar;**
- **der Besucher-Empfang ist bis auf die Zeiten dienstags und freitags von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr sowie von 13.00 Uhr bis 16.30 Uhr nicht mehr sichergestellt.**

Die CWaPE übergibt daher an eine kompetente Verwaltung, von der wir wissen, dass sie alles daran setzt, diese Herausforderung effizient zu meistern. Sie dankt all ihren Mitarbeitern, die sich während der letzten 17 Jahre professionell um die korrekte Erfüllung dieser komplexen, aber für die Entwicklung der Erzeugung von erneuerbarer Energie in der Wallonie äußerst wichtigen Aufgaben bemüht haben.